

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Renforcer la coopération intercommunale

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Après cinq années de "léthargie" (Ndlr: la dernière Assemblée générale s'étant tenue les 17 et 18 mars 2016 à Lambaréné), l'Association des maires du Gabon (AMG) a relancé ses activités hier à la faveur de la réunion de son Bureau exécutif dans un hôtel de la place. Une réunion ô combien importante à laquelle ont participé les édiles venus de tous les coins du Gabon.

Dès l'entame des travaux, Eugène Mba, actuel président de l'AMG a exhorté ses collègues à œuvrer au renforcement de la coopération intercommunale mais également au rayonnement de leur regroupement. "Après plusieurs années

d'interruption, cette réunion revêt un caractère important marquant la relance de nos activités qui matérialisent l'intercommunalité devant prévaloir au sein de nos communes. Ces échanges nous permettent d'enrichir chacun à son niveau les expériences que nous vivons dans nos différentes communes", a déclaré le président de séance. Durant ladite réunion, huit points inscrits à l'ordre du jour ont été passés au peigne fin par les participants. Entre autres, l'épineuse question de la gestion foncière par les conseils locaux, le bilan financier de l'AMG et les préparatifs de l'Assemblée générale à venir. À l'issue de la réunion, l'édile de Libreville a salué la pertinence et la qualité des travaux. S'agissant des écueils inhérents à l'application de la loi sur la décentralisation, ce

dernier a tout de même relativisé la situation actuelle.

" (...) Il y a quand même certains aspects sur lesquels la décentralisation est opérante. Les prérogatives dont nous jouissons maintenant nous permettent de réaliser un certain nombre d'actions. Nous avons l'état civil et les budgets que nous gérons, ce sont des pans de la décentralisation (...)" . Et de poursuivre: "(...) Si jusque-là la loi sur la décentralisation n'est pas totalement appliquée, nous espérons qu'avec les efforts qui sont entrepris et les lois votées à



Photo: Y.FI

Photo de famille des maires du Gabon au terme des travaux.

l'Assemblée nationale qu'elle se mette progressivement en place et nous permette de réaliser les investissements que nous souhaitons".

Le PRD appelle à la cohésion des forces vives de la nation

AEE
Libreville/Gabon

Le Parti républicain et démocrate (PRD), membre de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE), a récemment effectué une sortie à Libreville. C'était à la faveur d'une déclaration au cours de laquelle il a appelé toutes les forces vives de la nation à s'unir afin de développer ensemble le Gabon et surtout préserver la paix. Une manifestation qui coïncide avec la célébration du 1er anniversaire dudit parti. Pour le président de parti, Ariel Eloi Iwangou, "nous constatons que certains acteurs politiques brillent par l'invective, l'indécence, le mensonge en diffusant des messages propres à semer le trouble à l'endroit d'autres compatriotes et surtout en faisant la critique stérile à l'endroit de l'exécutif, au lieu d'apporter leur force de proposition. Cela n'honore pas notre pays. Cela n'honore pas la politique gabonaise. Et comme nous le

savons, la politique est un combat d'idées où chacun doit apporter sa proposition en vue d'améliorer ce qui est déjà fait", a déclaré Ariel Eloi Iwangou, le président du PRD. L'homme a également félicité le gouvernement pour sa promptitude et sa réactivité dans la lutte contre le Covid-19, et surtout pour la campagne de vaccination lancée sur l'ensemble du territoire national. "Nous reconnaissons que grâce aux instructions du chef de l'Etat, mises en musique par le gouvernement, le Gabon a pris de l'avance sur plusieurs pays africains dans la lutte contre cette pandémie".

Par ailleurs, Ariel Eloi Iwangou a appelé la jeunesse à se détourner des mauvais chemins et se mettre désormais au travail. Laquelle, a-t-il dit, "occupe une place importante dans le dispositif politique du président de la République. D'ailleurs il le prouve chaque jour en maximisant sur sa formation (...)" .

LONGCHAMP

PARIS

LA BOUTIQUE VOGUE EST RAVIE DE VOUS ANNONCER QU'ELLE REPRÉSENTE DORÉNAVANT LA MARQUE DE LUXE FRANÇAISE LONGCHAMP DANS LA GALERIE COMMERCIALE MBOLO.

VOGUE
TÉL: 074 14 44 28
WWW.VOGUE241.COM

Joyeuse Fête des Mères